



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

05. Oktober 2016

Sitzung des Ausschusses für Planungsangelegenheiten am 11.10.2016
Anfrage der Fraktion MitBürger – NEUES FORUM zur grundhaften Instandsetzung
eines Teilstückes der Julius-Kühn-Straße
Vorlagen-Nr.: VI/2016/02279
TOP: 6.1

Frage 1:

Aus welchem Grund wurde nicht die gesamte Straße saniert?

Wegen zahlreicher Schäden am Fahrbahnbelag wurde dieser im Bereich Julius-Kühn-Straße 11-23 instandgesetzt. In diesem Zusammenhang wurden auch die Straßeneinläufe repariert und angepasst. Eine Instandsetzung des übrigen Bereiches ist aus bautechnischer Sicht und wegen der geringen Verkehrszahlen derzeit nicht erforderlich.

Frage 2:

Wer trägt die Kosten für die Sanierung?

Es erfolgte nur eine partielle Instandsetzung, die aus den städtischen Straßenunterhaltungsmitteln finanziert wurde.

Uwe Stäglin
Beigeordneter